

PARTISAN

BULLETIN DE L'OCML VOIE PROLÉTAIENNE

EN GRÈCE COMME AILLEURS : SAUVONS-NOUS, NOUS-MÊMES !

La situation en Grèce vire au cauchemar pour le peuple et en particulier le prolétariat grec. Comme cela avait été le cas en France en 2005 avec le Non au Traité Constitutionnel Européen, les impérialistes européens et le gouvernement Tsipras se sont assis sur la volonté du peuple grec de résister à l'austérité, exprimé dans le vote Non au référendum du 5 juillet mais aussi dans l'abstention et le vote nul. Sauf que là, il aura même pas fallu attendre 10 jours...

Lundi 13 juillet au matin, un accord a finalement été annoncé à l'unanimité par l'Eurogroupe. Tsipras et son gouvernement ont capitulé face aux exigences de la Troika. Au programme de l'accord : des réformes très dures concernant les retraites, la privatisation de l'électricité, l'augmentation des impôts, une réforme du droit du travail, ainsi qu'un fonds de 50 milliards d'euros pour payer ses dettes et garantir un nouvel endettement...

Au lendemain du résultat du référendum grec, nous disions que : *"Dans tous les cas, nous soutenons le peuple grec et non pas son gouvernement réformiste, qui ne propose finalement qu'une austérité à "visage humain"."* Nous ne pouvons que constater aujourd'hui que les termes de l'accord sont beaucoup plus durs que ceux exigés ces 5 dernières années aux gouvernements antérieurs par la Troïka. C'est bien l'échec de la stratégie réformiste qui a lieu en Grèce. Et ici en France, la musique en est presque désolante. Les réformistes du Front de Gauche est d'ailleurs nous disent que Tsipras s'est fait forcer la main par Merkel, que Hollande est un bon bougre qui fait ce qu'il peut mais l'Allemagne est trop féroce ! Donc en plus de refuser d'assumer la réalité et la capitulation de Tsipras, ils développent le chauvinisme et le sentiment anti-allemande pour faire mieux passer la pillule !

L'heure est à tirer les bilans ! Car en Grèce comme ailleurs, il n'y aura d'avenir pour nous sans rupture avec le capitalisme. Il n'y aura pas d'avenir sans rupture avec le réformisme, fossoyeur des révoltes des masses ! Il n'y aura pas d'avenir sans l'organisation de notre classe ! Il n'y aura pas d'avenir sans vaincre la bourgeoisie qu'elle soit européenne, grecque, française ou allemande !

IL N'Y AURA PAS D'AVENIR SANS RÉVOLUTION !

GRÈCE : À BAS LE NOUVEL ACCORD

anti-populaire et la poursuite de la barbarie!

Cette déclaration est celle du KKE(ml) - Parti Communiste de Grèce (marxiste-léniniste). L'OCML VP partage l'essentiel de cette prise de position. Nous soutenons les organisations révolutionnaires marxiste-léninistes et maoïstes de Grèce dans leur travail de construction d'une unité populaire face à l'impérialisme, vers le renversement du gouvernement bourgeois et le pouvoir populaire.

Il y a une semaine, le gouvernement SYRIZA-ANEL a demandé aux gens de dire "Non" aux propositions de la Troïka et aux "politiques récessionnistes" que les soi-disant institutions voulaient mettre en œuvre. Aujourd'hui, et après un "non" retentissant du peuple, ils cosignent un accord anti-populaire extrêmement pire que celui rejeté, un memorandum qui accroît et intensifie la politique barbare d'austérité, du chômage, de taxation à outrance, une politique du travail et sociale moyen-âgeuse.[...]

Ce nouvel accord antipopulaire et anti-travailleur est la preuve vivante de l'échec complet de cette politique et de l'effondrement des illusions sur les marges de négociation avec les faucons impérialistes.

Il suivra désormais un nouveau cycle d'une agression barbare contre les droits populaires et les droits du travail. Cette fois cet assaut sera sous le nom de "consensus national" et avec le soutien de l'ensemble de la bourgeoisie (ancienne et nouvelle), de toutes les forces politiques qui avaient promu cette politique barbare depuis maintenant cinq ans.[...]

Le fardeau de la résistance contre le nouveau cycle de la barbarie et le renversement de cet accord tombe à nouveau sur les épaules de la classe ouvrière, les travailleurs, les chômeurs, les retraités et les jeunes. Cela se fera à travers le lancement de nouvelles résistances dans le sens de la construction d'un large Front de résistance pour la défense des droits populaires.

Il est clair que nous devons aussi lutter contre les nouvelles illusions qui ont déjà commencé à être répandu par Tsipras et la direction de SYRIZA. Ses commentaires sur la "stabilité financière", "possibilités de récupération", "la restructuration de la dette" et "le financement assuré" se trouvent juste similaires à ceux qui ont accompagné les deux premiers mémorandums. Même son assurance que la "Grexit est dans le passé" n'est rien, c'est un vœu pieux.[...]

SYRIZA et Tsipras apparaissent comme garants de la justice sociale et la souveraineté populaire quand dans le même temps ils cosignent un accord qui sert les intérêts impérialistes et les intérêts du capital, étrangers et locaux.

Les gens ne doivent pas être emportés par le charabia de la section gauche de SYRIZA parce qu'ils avaient aussi contribué à désarmer idéologiquement et piéger le peuple. Ils ont contribué aux illusions sur la "gouvernance de gauche" sous le joug impérialiste et la domination capitaliste. Ils répandent encore des illusions qu'une politique qui "tout simplement" laisserait le pays membre de l'UE, mais en dehors de la zone euro est quelque chose de possible sous la domination impérialiste-capitaliste.

Ces sont les mêmes personnes qui, par leur naïveté et leur aventurisme, et comme ministres du gouvernement, ont voulu nous faire croire que changer de protecteurs impérialistes changerait les choses pour le mieux.[...]

LES GENS DOIVENT LUTTER CONTRE LA DÉCEPTION, LE FATALISME ET LA PEUR ET ORGANISER LEURS FORCES ET LA RÉSISTANCE, PARTOUT.[...]

**A BAS LES MÉMORANDUMS ANCIENS ET NOUVEAUX!
PAS D'ATTENTE, PAS DE TOLÉRANCE!**

**NOUS DEVONS DÉFENDRE NOS VIES ET NOS DROITS À TRAVERS LUTTE!
LA GRÈCE DOIT SORTIR DE L'UE ET DE L'OTAN!**

LES PEUPLES N'ONT PAS BESOIN DE PROTECTEURS !

LA RÉVOLUTION EN INDE :

une cause à soutenir aujourd'hui comme demain !

La tournée de soutien à la révolution en Inde organisée par l'OCML-VP au cours du mois de mai a été une réussite.

Plusieurs centaines d'affiches, d'autocollants, de graffitis, pochoirs ont habillé les villes de la tournée et une fresque a été réalisé.

Cela fut aussi l'occasion durant le 1er mai de distribuer des milliers de tracts sur la situation en Inde, et d'affirmer notre solidarité internationaliste à l'occasion de la journée internationale de lutte des travailleurs.

Plusieurs dizaines de personnes sont venues assister à chaque réunion ; à Toulouse, Nantes, Rennes et Paris. A chaque fois, des membres de l'OCML-VP ont introduit les réunions par un exposé sur la situation en Inde : une Histoire d'oppression par trois ennemis, l'impérialisme, le féodalisme et la bourgeoisie locale. Mais une Histoire également marquée par des résistances populaires.

Un long extrait du film "Un rêve de fourmis rouges" a illustré la nécessité de l'organisation révolutionnaire face à un Etat qui répond de manière ultra répressive aux justes revendications des tribus Adivasi, et plus généralement de tout le peuple indien.

La camarade du Secours rouge international (SRI), J. Adarshini, qui a passé deux semaines en Inde, intervenait ensuite pour préciser la situation en Inde, notamment pour donner des détails sur l'histoire du mouvement naxalite et la dure répression exercée sur les maoïstes et leurs soutiens. Le public a pu ensuite poser ses questions auxquelles la camarade du SRI s'est efforcée de répondre en y apportant une approche concrète et précise. Tous, nous avons remarqué la modestie, l'honnêteté de la camarade, qui s'est présenté non pas comme une experte de la situation mais comme une militante internationale désireuse de partager et confronter son expérience.

Dans chaque ville, nous avons évoqué la situation des

prisonniers de la Guerre Populaire, en particulier le cas du Dr Saibaba. Ce militant handicapé à plus de 90%, professeur à l'Université de New Delhi, avait été arrêté vendredi 9 mai 2014 pour des liens présumés avec les maoïstes indiens. Il était entré en grève de la faim illimité depuis le 11 avril dernier pour exiger notamment une prise en charge médical suite à des problèmes de santé liés à sa détention. Finalement, c'est fin juin dernier que la Haute Cour de Bombay lui autorise un sursis temporaire de trois mois pour subir un traitement médical.

Il était indispensable pour nous que cette tournée s'accompagne d'une action de solidarité concrète. Une collecte a ainsi permis de récolter 450 euros qui seront remis à une organisation de soutien aux prisonniers de la Guerre populaire en Inde. Par ailleurs, des photos de solidarité derrière une banderole "Soutien à la Révolution en Inde" seront envoyées aux prisonniers.

La révolution en Inde est porteuse d'espérance pour tous les peuples du monde. A notre modeste échelle, nous l'avons popularisé ! Il faut maintenant poursuivre notre lutte !

Et merci à Breizhistance - Gauche Indépendantiste pour l'accueil et la co-organisation à Rennes !



UN SITE SUR LE MOUVEMENT RÉVOLUTIONNAIRE INDIEN

BRÈVES

Par le biais de ce site, nous souhaitons donner au lecteur de "Dans le sillage de Naxalbari" la possibilité de lire les quatre chapitres qui ont dû être supprimés de l'édition papier publiée chez Academia pour des raisons de longueur, ainsi que deux annexes à cette publication de l'ouvrage de Sumanta Banerjee en français.

Mais ce site vise surtout à faire connaître et à mettre en avant, à l'attention du public francophone, la situation actuelle des luttes populaires en Inde et l'histoire de ces luttes depuis les années soixante grâce à la traduction de documents historiques et contemporains.

www.jadarshini.be

LE MASSACRE DE SREBRENICA

20 ans après, l'impérialisme toujours coupable !

Le 11 juillet 1995, la ville martyre de Srebrenica tombait aux mains des milices tchetniks (fascistes serbes). C'est près de 8000 civils qui furent massacrés sous le regard complice des impérialistes.

*Pour aller plus loin, *notre recueil d'articles "La guerre en ex-Yougoslavie (1992-1995)" disponible en ligne : <http://www.vp-partisan.org/article802.html>*

APRÈS LA LOI MACRON

le gouvernement continue son offensive contre les travailleurs

Avec la loi Macron, les capitalistes disposent déjà de tout un arsenal de mesures anti-ouvrières destinées à préserver leurs intérêts malmenés dans la concurrence mondiale. Mais il leur en faut toujours plus et, le 02 juin, ils ont fait voter à l'Assemblée Nationale la "loi Rebsamen" relative à l'emploi et au dialogue social.

Cette loi prévoit la création d'une représentation du personnel dans les entreprises de moins de 11 salariés. Mais dans les faits, pour défendre les salariés des petites entreprises, il n'y aura jamais que 10 représentants syndicaux par région, qui n'auront droit qu'à 5 heures de délégation mensuelle et qui de toute façon ne pourront intervenir qu'avec l'autorisation de l'employeur... Autant dire que la situation des ouvriers et prolétaires n'a pas fini de se dégrader.

L'idée centrale de cette réforme est l'instauration d'une Délégation Unique du Personnel (DUP) qui englobera les DP, le CE et sera même élargie au CHSCT dans les entreprises jusqu'au seuil de 300 salariés. Dans le contexte de la lutte des classes aujourd'hui, il y a de fortes chances que cela mène à une mise au pas des CHSCT. Une seule délégation, cela vise à accentuer l'intégration des élus à l'entreprise, à les noyer dans le travail institutionnel, les réunions et négociations

bidons, à les éloigner de la réalité de l'exploitation. [...] Il faut dire qu'avec la loi "Rebsamen", ceux qui pantouflent déjà dans les institutions paritaires, de cogestion que sont les mutuelles, les caisses de sécu, les conseils économiques et sociaux, les organismes de formation professionnelle... ceux qui administrent les CE en bons partenaires sociaux responsables, tous ceux-là vont y trouver leur compte : leur pouvoir de bureaucrates syndicaux va être renforcé, de plus en plus intégré à l'appareil d'Etat pour gérer et modérer les conflits sociaux, contre nous, contre nos intérêts de classe.

Face à la brutalité de l'exploitation, contre les attaques du gouvernement PS, construisons notre indépendance de classe, sur la base de nos intérêts de prolétaires, contre le capital, contre la collaboration de classe, contre tous ceux qui lient notre avenir à celui de nos exploiteurs.[...]

*Déclaration de l'OCML Voie Prolétarienne,
21 juin 2015*

*L'intégralité en ligne :
<http://www.vp-partisan.org/article1475.html>*



**L'OCML Voie Prolétarienne,
ce que nous sommes :**



Pour recevoir gratuitement

PARTISAN
BULLETIN DE L'OCML VOIE PROLETARIENNE

Inscrivez-vous à notre infolettre sur

VP-PARTISAN.ORG